

Hoy, en su pregunta en la sesión de control al Gobierno en el Senado

Alicia García a Bolaños: “Por decencia democrática y por la dignidad de las víctimas, retiren la ignominia que beneficia a los presos de ETA y pidan perdón”

- Exige al Gobierno que impida la rebaja de condena a 44 etarras y la excarcelación de los asesinos de Miguel Ángel Blanco o Fernando Múgica. “Si no lo hacen, allá con su conciencia”, apunta
- “La parecía poco pasar a la historia como el Gobierno que sacó de la cárcel a violadores en pago al sí es sí de Podemos. ¡Muy feminista! A golpistas en pago a los secesionistas condenados. ¡Muy constitucionalista! Y a terroristas en pago-prisionero a Bildu. ¡Muy canalla!”, asevera
- Reclama al ministro Bolaños que pida perdón a los jueces. “Usted dijo que lo de Begoña Gómez era una denuncia disparatada y que no había nada; pero la causa no se ha archivado. La investigación judicial está más viva que nunca; sí hay caso”

8 de octubre de 2024.-

- La portavoz del PP en el Senado, **Alicia García**, reclama al Gobierno que, “por decencia democrática y por la dignidad de las víctimas, retire la ignominia. Exigimos al PSOE que impide la rebaja de condena a 44 terroristas de ETA y que impida la excarcelación de los asesinos de Miguel Ángel Blanco o Fernando Múgica”.
- “Si no lo hacen, allá con su conciencia”, apunta García, quien remarca que el Ejecutivo de Sánchez tiene que pedir “perdón a las víctimas del terrorismo y a los españoles; renuncien a su manual de resistencia contra la democracia y cierren al salir”.
- Considera que el Gobierno debe pedir perdón “por el daño que hacen a las instituciones con tramposas iniciativas legislativas a la carta y sus intromisiones en el Poder Judicial”.
- “Pidan perdón por el daño que hacen a la igualdad de los españoles para contentar a supremacistas y bilduetarras”, subraya la portavoz popular, al

tiempo que añade la petición al Ejecutivo de Sánchez que “pida perdón por desproteger a la Policía”.

- Denuncia que el acuerdo entre el PSOE y Bildu para reformar la Ley de Seguridad Ciudadana “condena a la Policía a ser agentes de la autoridad sin autoridad y sin medios para garantizar la seguridad de los españoles”.
- “La parecía poco pasar a la historia como el Gobierno que sacó de la cárcel a violadores en pago al sí es sí de Podemos. ¡Muy feminista! A golpistas en pago a los secesionistas condenados. ¡Muy constitucionalista! Y a terroristas en pago-prisionero a Bildu. ¡Muy canalla!”, afirma.
- También exige al ministro Bolaños que pida perdón a los jueces. “Dejen de acosar a los jueces, y al juez Peinado déjenle trabajar”.
- Destaca que, “mientras el Fiscal General, su ministro 23, se pone en contra de los jueces, la Audiencia avala al juez Peinado”.
- “Usted dijo que lo de Begoña Gómez era una denuncia disparatada y que no había nada. Y no, la causa no se ha archivado, por mucho que la factoría de mentiras de La Moncloa lo repita, la investigación judicial está más viva que nunca. Señor Bolaños, sí hay caso”, asevera.
- Además, reclama al Gobierno que “pida perdón sanador por llamar política social a su inútil sectarismo que empobrece y endeuda a los españoles”.
- “Con ustedes el precio de los alimentos crece el doble que los salarios, España es el segundo país europeo con más menores en riesgo de pobreza, los jóvenes son cada día más pobres y todos, menos el hermanísimo, pagan más impuestos”, recalca.
- Pide a Bolaños que “demuestre su acreditado sanchismo y repita con su jefe: Teníamos razón. El perdón tiene efecto sanador”.